



NOTA DE PRENSA

Santiago, 12 de noviembre de 2007

Banco Central analizará "Política Monetaria Bajo Incertidumbre y Aprendizaje" en su XI Conferencia Anual

"Política Monetaria Bajo Incertidumbre y Aprendizaje" es el tema de la Décimo Primera Conferencia Anual del Banco Central de Chile (BCCh), que se llevará a cabo el próximo jueves 15 y viernes 16 de noviembre en el Hotel Sheraton.

El encuentro será inaugurado por el presidente del instituto emisor, Vittorio Corbo, y el Presidente electo de la American Economic Association y profesor de la Universidad de Nueva York, Thomas Sargent.

El objetivo de la Conferencia de este año es promover y discutir cómo mejorar la comprensión del análisis de la política monetaria bajo incertidumbre y desarrollar herramientas, marcos y modelos que reconozcan el papel que juega la incertidumbre en las decisiones de política y en las decisiones del sector privado.

El encuentro analizará también la formación de expectativas y el rol del aprendizaje -tanto de los bancos centrales como de los agentes del mercado- en su comportamiento y en el desempeño macroeconómico.

Entre los principales expositores internacionales de esta versión se encuentran Stanley Fischer (gobernador del Banco de Israel), Bennett McCallum (Carnegie Mellon University), Jogn Williams (Federal Reserve Bank of San Francisco), Carl Walsh (University of California, Santa Cruz), Volker Wieland (Universidad de Frankfurt), Roger Giesnerie (Collage de France), Athanasios Orphanides (Gobernador, Banco Central de Chipre) y Nicoletta Batini (Fondo Monetario Internacional).

Conferencia anual del Banco Central

La XI Conferencia Anual reunirá a académicos, investigadores de bancos centrales y autoridades de política monetaria para presentar y discutir investigación de frontera teórica y empírica sobre las implicancias de la incertidumbre en los datos y en los modelos, y del comportamiento del aprendizaje en la conducción de la política monetaria.

Entre los participantes de este año se encuentran Consejeros, Gerentes y economistas del Banco Central de Chile, representantes del Fondo Monetario Internacional, del Banco Central Europeo, de la Reserva Federal de San Francisco y de Atlanta, y de los bancos centrales de Australia, Brasil, Canadá, Chipre, Holanda, Inglaterra, Israel, Nueva Zelanda y Suecia, así como académicos de universidades de Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Italia, Alemania y Chile.

La organización de la conferencia de este año estuvo a cargo del profesor Carl Walsh de la Universidad de California, Santa Cruz, y del gerente de Investigación

Económica del Banco, Klaus Schmidt-Hebbel, apoyados por un equipo del instituto emisor.

La prensa sólo podrá asistir a la ceremonia de inauguración de este evento, la que contará con traducción simultánea. El resto de las sesiones son en inglés y cerradas a los medios de comunicación.

El programa completo de la Décimo Primera Conferencia Anual del Banco Central está disponible en:

http://www.bcentral.cl/conferencias-seminarios/conferencias-anuales/2007/politica_monetaria2007.htm

Para contactarse con la Gerencia Asesora de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o llamar al teléfono (56-2) 670 2438 – 670 2274.